

消防職員を目指す皆さんへ ～先輩職員からのメッセージ～

この度は多度津町消防本部を志望してくださり誠にありがとうございます。さて、当本部を志望するうえで、多度津町消防本部とはどのような本部なのか気になっているかと思われます。私自身も就職活動中とても気になっていました。そこで、今回はそんな方のために、この多度津町消防本部がどのような職場なのか。また、職場内の人間関係や雰囲気などについて、少しでもお伝えできればなと思います。

■消防本部について

多度津町消防本部は、現職員数が35名、消防本部1本部1署と消防団とで多度津町の安全安心を守っています。平成27年には庁舎を新築移転し、現在はとてもきれいな庁舎で業務や訓練に励んでいます。

■職場内の人間関係や雰囲気について。

業務中や訓練中は、人の命に関わる仕事なゆえに時には厳しく指導されることもありますが、休憩時間にはたわいのない会話や、お互いの趣味などの話で盛り上がることも多く、コミュニケーションの取れた、お互いに信頼しあえる人間関係が築けていると思います。

最後に、私も消防吏員として働き始めてまだ日も浅く、力になれることは多くありませんが、町民の皆さんに信頼される消防吏員になれるよう、お互いに成長していければなと思います。そして、採用された方は一緒に頑張りましょう。消防本部にてお待ちしております。

私の所属する多度津町消防本部は、職員数35名(女性職員1名)と小規模な消防本部ながらも和気あいあいとした働きやすい職場です。そんな多度津町消防本部の私が自慢したい魅力は、少数ですべてをこなすため救急、消火、救助に事務仕事といろいろな業務を経験できること。平成27年に完成した綺麗な庁舎。(女性が安心して働くことのできる環境も整っています。)そして一番は私の成功を私よりも喜んでくれるような温かい先輩ばかりというところです。

私は令和3年度に採用していただき、この春で4年目になりました。まだまだ一人前には程遠いですが、先輩や同期、住民の方々に見守られながら日々邁進しています。

是非あなたも多度津町消防本部と一緒に働いてみませんか？皆さんにお会いできる日を楽しみにしています。

